



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0108/2012		<b>Datum:</b>	14.09.2012			
<b>Verfasser:</b>	05-FDP-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
27.09.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
<b>Betreff:</b>							
Anfrage der FDP-Fraktion zum Sachstand "Koblenzer Hof"							

Laut einem Bericht der Rhein-Zeitung vom 26.07.2012 sagte Verteidigungsminister Thomas de Maiziere bei seinem Besuch in Koblenz zu, dass die weitere Nutzung des Gebäudes überprüft und Gutachten erstellt wird.

Zum anderen sollte geklärt werden, wie viel Platz die Bundeswehr nach der Reform für die Mitarbeiter braucht.

Des Weiteren sei ein Gespräch mit dem Chef der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben geplant.

Die FDP-Fraktion fragt daher an:

1. Wie sieht der aktuelle Sachstand aus?
2. Welche weiteren Planungen sind vorgesehen?